

Aído destaca la aportación del máster de Género para recuperar la historia invisible de la mujer

La ministra presidió ayer el acto de graduación de las dos primeras promociones

E. P. / GRANADA | ACTUALIZADO 19.10.2010 - 01:00

0 comentarios 0 votos



La ministra de Igualdad, Bibiana Aído, presidió ayer en Granada el acto de graduación de las dos primeras promociones del Máster Erasmus Mundus Gemma de Estudios de las Mujeres y de Género, del que ha destacado su aportación para "recuperar la historia invisible de tantas mujeres" que hasta la fecha "no han sido suficientemente reconocidas". Este Máster Erasmus es el único de su clase en Europa y su programa, que se imparte en la Universidad de Granada (UGR), ha sido fruto del trabajo conjunto de ocho universidades de siete países de la Unión con diferentes tradiciones y culturas.



Aído en la Universidad de Granada, ayer.

Aído ha recordado que la excelencia de este máster está avalado por la Comisión Europea -que lo seleccionó para el sello 'Erasmus Mundus' de entre 160 proyectos de toda la Unión- y opinó que su puesta en marcha fomenta la "movilidad así como la posibilidad de intercambiar experiencias y conocimientos" en materia de igualdad de género. Por su parte, la coordinadora del Consorcio Gemma, Adelina Sánchez Espinosa, se ha congratulado de que el máster haya alcanzado ya las dos primeras promociones y ha informado de que el próximo objetivo será ampliar el consorcio con otros cinco afiliados de fuera de Europa para incorporar al programa sus experiencias. Actualmente, forman el Consorcio Gemma la UGR, coordinadora del máster, la Universidad Central Europea de Budapest (Hungría), Universidad de Hull (Reino Unido), Universidad de Lodz (Polonia), Universidad de Oviedo (España), Institutum Studiorum Humanitatis (Ljubljana, Eslovenia) y Universidad de Utrecht (Países Bajos).

Aído fue recibida a la entrada del edificio por una pequeña concentración de delegados sindicales de CCOO en la UGR que le entregaron un escrito en el que reclaman la aplicación del plan de igualdad y de la Unidad de Igualdad creada en la institución docente.

0 comentarios 0 votos



0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



Pie de foto

La ciudad de Fray Leopoldo

El prefecto de la Congregación para las Causas de los Santos leyó en nombre del Papa el decreto de beatificación del fraile · La organización cifra la asistencia al acto de Armilla en 120.000 personas

Pecadores, ministros y boquerones en vinagre

"He venido cargado de peticiones para el beato"

El Papa se suma a la alegría de Granada y destaca la "humildad" del beato

Una organización modélica

El intenso dispositivo deja un día de tráfico fluido

Como un domingo cualquiera

Beatificación de Fray Leopoldo

11 comentarios

